



Viele wissen kaum mehr, wie sie die Preisanstiege von Lebensmittel, Heizen und Energie zahlen sollen. Im Sozialausschuss des Parlamentes forderten die Sozialdemokraten eine stärkere Anhebung der Ausgleichzulage und einen Teuerungszuschuss von zumindest 200 Euro für alle PensionistInnen.

Sozialminister Dr. Wolfgang Mückstein (links im Bild mit GPF-Landespens. Vertreter Franz Poimer) blieb auch bei der Vollversammlung des Seniorenrates im Parlament am 19. Oktober auf Regierungslinie und kam den Senioren nicht entgegen.

Franz Freudenthaler - ein 80ziger: Wir gratulieren!

Es war eine recht angenehme Atmosphäre in der die Feier anlässlich des runden Geburtstages von Franz Freudenthaler beim „Berger-Wirt“ stattfand.

„Du bist nicht nur ein verdienter Personalvertreter und Gewerkschafter, sondern auch ein verlässlicher Mitarbeiter gewesen, den man mit vielerlei Aufgaben betrauen konnte“, stellte der ehemalige Landesgruppen- und Personalausschussvorsitzende **Manfred Schöndorfer**, dessen langjähriger Weggefährte Franz war, in seiner Laudatio unter anderem fest.

Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** hob die nachhaltigen Verdienste Freudenthalers um das Kantinenwesen hervor und bewunderte neben seiner Vielseitigkeit, die er als Stellvertreter von Schöndorfer tagtäglich unter Beweis stellte, auch seine ideologische Grundsatztreue.

Die FSG wünscht Franz Freudenthaler, verbunden mit aufrichtigem Dank für seine Leistungen, alles Gute zu seinem 80. Geburtstag, vor allem bestmögliche Gesundheit!



Bestellhotline
0800 / 222 810 22

I heiz' mir noch lang ordentlich ein.

vitatherm
Wärme für heute. Wärme für morgen.

KREUZMAYR
Der Umwelt zuliebe

Unsere Produktpalette macht Sie sicher:
Heizöl • Diesel • Biodiesel • Schmierstoffe • Pellets • Strom
Festbrennstoffe • AdBlue • Photovoltaik • Gerätebenzin • Gas

Vitatherm:
Mit TÜV Austria
geprüften Testergebnissen
mein-vitatherm.at

TÜV AUSTRIA
TESTERGEBNISSE
GEPRÜFT